



# うえのきたしょう 上野北小だより

だい ごう  
第10号 2025(R7).12.23

はっこうしゃ こうちょう たなか ともひこ  
発行者 校長 田中 智彦

ことし

## 今年もありがとうございました。

ことし がっこう にち がっこう うんどうかい しゃかいけんがく しゅうがくりょこう がくしゅうはっぴょうかい じんけん  
今年の2学期は79日ありました。2学期には運動会、社会見学、修学旅行、学習発表会、人権ト  
ーク&ライブ、マラソン記録会と多くの行事がありました。また、  
で あ がくしゅう もりせいきこうじょうけんがく いねか たいけん すうこううちゅう  
出会い学習や DMG 森精機工場見学、稲刈り体験や崇広中  
がっこうくちいき など かくがくねん とりくみ  
学校区地域ぐるみのヒューマンフェスタ等、各学年の取組もあり  
ました。一つ一つの行事や学習の中で、活き活きと活動する子ど  
もたちの姿を見て、こうした体験が豊かな人間性を育むことに  
つながるのだろうと、改めて感じさせられた2学期となりました。  
ひ ごろ じゅぎょう なか き こま だ あ  
日頃の授業の中でも、気づいたことや困ったことを出し合い、  
か だい かい けつ ようす み まな たの すこ  
課題解決へつなげていく様子が見られ、学ぶ楽しさを少しずつ  
え かん  
得られているようにも感じました。  
あした にちかん ふゆやす はじ がっこう まな  
明日から15日間の冬休みが始まります。2学期に学んだこと  
かえ い ちねんかん がっこう がっこう む よ  
をふり返り、一年間のまとめの学期となる3学期に向けて、良い  
じゅんび きかん かぞく  
スタートダッシュができる準備の期間としてほしいです。ご家族や  
ちいき みなさま かげ ひなた こ じんりょく たまわ  
地域の皆様には、陰に日向にと子どもたちのためにご尽力を賜  
まこと らいねん ひ つづ しえん  
り、誠にありがとうございました。来年も引き続きのご支援、ご  
きょうりょく ねが  
協力をよろしくお願ひいたします。



### HP閲覧数！

えつらんすう  
HPの閲覧数は12月19日(金)現在、昨年からの一年間  
すう がつ にち きん げんざい さくねん いちねんかん  
でPV数21,143となりました。多くの方に見ていただき、  
ほんとう 本当にありがとうございます。

の ふゆやす あいだ  
webサイトアドレスを載せておきますので、冬休みの間  
らん ねが  
にご覧ください。よろしくお願ひします。

うえのきたしょうがっこう  
上野北小学校HPのWebサイトアドレス：

<https://school.iga.ed.jp/uenokita-e>

### アンケートの回答

か い と う  
ありがとうございました  
など にゅうりょく  
スマートフォン等で入力できる形で2学期は実施しました。  
かたち がっこう じっし  
ご協力いただき、ありがとうございました。結果の方は、後日、  
きょうりょく けっか ほう ごじつ  
お伝えさせていただきます。

ふゆやす たの

# 冬休みを楽しむために

ほんじつはいふ ふゆやす かくにん  
日本配布の「冬休みのやくそく」とあわせて、ご確認ください。

## 1. 規則正しい生活を！

- ・早寝・早起き・朝ご飯は必ず続けよう。
- ・寝る時刻を家族と相談して決めましょう。
- ・計画的に学習に取り組みましょう(学年×10分+ $\alpha$ )。
- ・必ず、本を読む時間を、毎日作ろう。
- ・スクリーンタイムを減らそう(スマホ・タブレット・ゲーム等)。

## 2. 健康第一に！

- ・むし歯等の治療を済ませておきましょう。
- ・忘れずに感染対策をしよう。

## 3. 安心安全に！

- ・自転車の乗り方等の交通ルールを守る。
- ・火遊びや水辺での遊びは絶対しない。
- ・知らない人に声をかけられてもついていかない。

## 4. 挑戦する楽しさを！

- ・家族の一員として、何か一つの仕事をやり遂げよう。
- ・大掃除など、率先して行うようにしよう。



●冬休みは、12月24日(水)から1月7日(水)の15日間です。12月27日(土)～1月5日(月)は学校閉校日になりますので、よろしくお願いいたします。3学期は、1月8日(木)からはじまります。

## ブレイクタイム

12月12日(金)、前日の強風のため、運動場に大量の落ち葉が…。朝から困ったなあと考えていたところ、「校長先生、いますか?」と職員室を訪ねてくる子どもたち。あいにく不在にしていたので、教頭先生が代理で聞いてくれたところ、「見てほしいねん」と。言われるがままに運動場へ向かうと、ホウキで落ち葉をかためてくれてありました。自らこうして行動する力には、人を感動させる力があります。あとで、その子たちを褒めまくったのは言うまでもありません。ありがとうございます！